

4. Smart-Grids-Woche Rheinland-Pfalz

Digitalisierung der Energiewende

[02.09.2016] Die Fachtagungen der 4. Smart-Grids-Woche Rheinland-Pfalz finden vom 4. bis zum 6. Oktober 2016 sowohl in Mainz als auch in Ludwigshafen statt. Das übergeordnete Thema lautet: Digitalisierung der Energiewende.

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz und die Transferstelle Bingen organisieren vom 4. bis zum 6. Oktober 2016 gemeinsam mit weiteren Mitgliedern der Zukunftsinitiative Smart Grids die vierte Smart-Grids-Woche in Rheinland-Pfalz. Die dreitägige Veranstaltung fokussiert das Thema Digitalisierung der Energiewende und richtet sich an Netzbetreiber, Energieversorger, Kommunen, Unternehmen, Ingenieure und Architekten. Schwerpunkte sind neben den gesetzlichen Anforderungen und der Umsetzung des Smart Meter Roll-outs das Thema Intelligente Verbraucher und Infrastrukturen. Neben einem breit gefächerten Vortragsprogramm werden Fachexkursionen zu Projekten mit intelligenten Ver- und Entsorgungsstrukturen angeboten. Die Veranstaltung soll dem landesweiten und länderübergreifenden Erfahrungsaustausch sowie der Vernetzung möglicher Kooperationspartner dienen und darüber hinaus neue Projekte initiieren.

(me)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Energieagentur Rheinland-Pfalz, Transferstelle Bingen, Zukunftsinitiative Smart Grids